



Eligen a Ifigenia Martínez como presidenta de la Cámara de Diputados

CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL DE SANTIAGO FREDA).- Ayer diputados y senadores electos rindieron protesta en el **Congreso de la Unión** para la próxima legislatura que iniciará el 1° de septiembre.

Ifigenia Martínez de Morena fue elegida **Presidenta de la Mesa Directiva** de la **Cámara de Diputados** y será responsable de entregar la banda presidencial a Claudia Sheinbaum el 1° de octubre.

Así fue el mensaje de la Presidenta de la Mesa Directiva, una mujer emblemática para la izquierda mexicana, Ifigenia Martínez: *“En este importante recinto está la*

representación política de nuestro pueblo y nuestra nación, seremos todas y todos juntos la voz plural e incluyente de un México que aspira y lucha por ser cada vez más fuerte, próspero y democrático”.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/ETHWdvSsKP9BhgwtRYg-IQsBd41mwoyaTY3P1-f5kOSSxQ?e=NRaQpA>